

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Trois pensées

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1901, tome 3, p. 435

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Dieu ne nous envoie l'amertume ici-bas que pour nous engager à chercher plus haut le véritable bonheur.

S. AUGUSTIN

Le découragement est en toutes chose *ce qu'il y a de pire*. C'est la mort de la virilité.

LACORDAIRE

Il n'y a personne qui, après avoir commencé sa journée en misérable, ne puisse la finir en saint. Les saints ne sont pas ceux qui n'ont jamais été vaincus dans la lutte, ce sont ceux qui ont le plus héroïquement combattu.

STE THÉRÈSE